ALCALDÍA, EPICENTRO DE LA OPOSICIÓN

Luis Mendoza defiende gobiernos en Benito Juárez

POR JONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

El diputado federal panista, Luis Mendoza, afirmó que la alcaldía Benito Juárez es el epicentro de donde crece la oposición de la ciudad.

Presumió que en esa demarcación han sido más de 23 años de buenos gobiernos. Y dijo que será la punta de lanza para la defensa de la democracia.

"Morena no va a pasar en Benito Juárez, ustedes no lo van a permitir. No van a pasar y por eso estoy aquí, para comprometerme con ustedes, para ser el primer abanderado, la punta de lanza en la defensa de la democracia y de los buenos gobiernos, aquí en Benito Juárez", dijo ante más de seis mil personas reunidas en el World Trade Center, en el evento Lo Mejor de Benito Juárez: su gente.

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, reconoció el liderazgo de Mendoza y confió en que dará continuidad a los resultados exitosos de los gobiernos panistas.

El diputado federal panista, Jorge Romero, remarcó la cercanía de Mendoza con la gente.

Mientras que Santiago Creel calificó a la alcaldía Benito Juárez como faro de la democracia en la ciudad.

Y la senadora Kenia López resaltó el trabajo de Mendoza, a quien felicitó por buscar más seguridad, salud y mejores condiciones de vida.



Foto: Especial

El alcalde Santiago Taboada, confió en que el diputado federal Luis Mendoza dará continuidad a los gobiernos del PAN.